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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAIMA 

PRÓ-REITORIA DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO 

 
ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO REALIZADA 

EM 17/12/2008. 

 1 
 Aos dezessete dias de dezembro de dois mil e oito, às dezesseis horas e vinte e cinco 2 

minutos, reuniu-se a Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação (CPPG), na sala nº 431 do Bloco IV 3 

da Universidade Federal de Roraima (UFRR), com a presença do presidente e membros, 4 

respectivamente, Prof. Dr. Luiz Alberto Pessoni, Prof. Dr. Henrique Eduardo Bezerra da Silva, 5 

Profª. Drª. Lucília Dias Pacobahyba e Sr. Edney Veras dos Santos; para tratar da seguinte pauta: 6 

1) Apreciação para a emissão de parecer referente ao Processo nº 23129.003433/2008-31; 2) O 7 
que houver. O Presidente iniciou os trabalhos propondo a alteração da pauta, sendo composta 8 

pelos pontos: 1) Leitura e assinatura das atas referentes às reuniões realizadas nos dias 3 e 4 9 

de dezembro de 2008; 2) Apreciação do Processo nº 23129.003433/2008-31; 3) Definição da 10 
primeira reunião ordinária da CPPG. A proposta foi aceita por unanimidade. Após a leitura e 11 

assinatura das atas, passou-se ao segundo ponto de pauta. A relatora do Processo nº 12 

23129.003433/2008-31, que trata da implantação do Observatório de Saúde de Roraima, Profª. 13 

Lucília Pacobahyba, repassou aos membros presentes o parecer elaborado acerca dos autos. O 14 

Prof. Henrique Silva expôs que seria necessário incluir a sistemática de interação com os órgãos 15 

fiscalizadores vinculados aos assuntos indígenas, pois o projeto prevê a realização de pesquisas 16 

que envolvem este tema. O Prof. Luiz Pessoni sugeriu a constituição de uma linha de pesquisa 17 

para o Núcleo baseada no projeto apresentado, uma vez que ele é muito específico. Em seguida, 18 

a Profª. Lucília Pacobahyba procedeu a explanação sobre o parecer elaborado e, ao final, 19 

solicitou vista ao processo, visando a realização de uma análise mais detalhada sobre as minutas 20 

do projeto e regimento do Núcleo, bem como solicitou a contribuição dos membros da Câmara 21 

para o envio de sugestões por meio eletrônico. Logo, a proposta foi aceita por unanimidade. 22 

Dando prosseguimento, no terceiro ponto de pauta, o Presidente propôs que a primeira reunião 23 

da CPPG, no exercício de 2009, fosse realizada no dia 4 de março, às quinze horas. E todos se 24 

manifestaram favoráveis. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião. Eu, 25 

Carlece Santos Carvalho, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por 26 

mim e pelos membros presentes. 27 
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